
Ahrensburger TSV – Leichtathletikabteilung 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17.09.2020 
 

Ort: Schulzentrum am Heimgarten, Reesenbüttler Redder 4 – 10, Ahrensburg/ 

Anwesende: 18 

 

TOP 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Heiner Bock begrüßt die Anwesenden  und eröffnet die 

Versammlung um 19:05h. 

Da die Schriftführerin Jutta Lehmann abwesend ist, erklärt sich der 

Abteilungsleiter bereit, das Protokoll zu führen. 

 

TOP 2:  Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2019 

Das vorliegende Protokoll der JHV von 2019 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte und Aussprachen über das Jahr 2019/20, mit Ausblick auf  das 

Jahr 2021 

 

a) des Abteilungsleiters  

 

Zunächst bittet Heiner die Anwesenden, den Verstorbenen der letzten Monaten 

durch eine Schweigeminute ein letztes Mal zu gedenken: 

Herbert Bertolatus 

Frank Thieme 

Günter Kluger 

Waltraud und Herbert Haack 

 

Anschließend überreicht Heiner den erfolgreichen Seniorensportler des Senioren-

Jahresmehrkampf-Wettbewerbs Urkunden des SHLV: 

Nicola Brackenwagen, Mathias Brock, Horst Köppen, Marion Clasen 

 

Zudem berichtet er den Anwesenden über die positive Genesungsentwicklung des 

verunglückten Helmut Lange.      

 

Aufgrund der zurückliegenden coronabedingten Einschränkungen des Sportbetriebs 

in den unterschiedlichen Trainingsgruppen gab es doch einige Austritte. So haben 

sich die Mitglieder-zahlen, von 228 Mitgliedern (davon 136 Kinder und 

Jugendliche) auf 194 (davon 125 K+J) reduziert. Die Austritte fanden also vor 

allem im Jugend- und Erwachsenenbereich statt. 

 

Nach Beendigung der Einschränkungen Anfang Mai 2020 nehmen die Zahlen in den 

vorhandenen Trainingsgruppen wieder zu. Weiterhin ist die Ist-Situation der 

Kinder- und Schülergruppen sowohl an der personellen als auch räumlichen 

Kapazitätsgrenze. Die LA-Abteilung weist darauf hin, dass für Ahrensburg eine 

schulunabhängige Dreifeld-Sporthalle unbedingt angestrebt werden muss.  



Für die Do 16 Uhr Gruppe gilt bereits ein Aufnahemstopp. 

 

Was den Leistungsbereich anbetrifft, hebt Heiner zunächst den Deutschen 

Meistertitel der Senioren M70 hervor, die als Startgemeinschaft Holstein 

gemeinsam mit Athleten aus Bargteheide und  Glinde nicht zu schlagen waren. Vom 

ATSV waren dabei: Wolfgang Schliestedt, Eckhard Braesel, Heiner Krohn, Helmut 

Lange, Larry Steuber, Karl-Heinz Pieper, Karlheinz Redecker und Michael Lüdemann 

dabei. 

 

In den zurückliegenden Monaten gab es nur wenige überregionale Veranstaltungen. 

So gewann Lisa Baumann die Talentsichtung im Block Wurf in der Halle und wurde 

im älteren Jahrgang Landesmeisterin im Kugelstoßen. Clemens Müller-Rahmel wurde 

Landesmeister im Dreisprung.  

In der coroabedingt „überschaubaren“ Landesbestenliste sind insgesamt 23 

Athletinnen und Athleten der Schüler-, Jugend- und Erwachsenengruppen mit 

vorderen Platzierungen aufgeführt. 

Die Senioren sind in den unterschiedlichen Altergruppen sehr oft gelistet.  

Der neue Sportplatz wird von allen Seiten gelobt. Er erlebte seine Premiere als 

Wettkampfstätte bei der KM Mehrkampf für alle Klassen, die der ATSV in 

souveräner Art durchgeführt hat. 

Veranstaltungen zu planen fällt in dieser Zeit schwer, da die Entwicklung der 

Coronaepidemie nicht vorhersehbar ist. Insofern werden wir diesbezüglich in 

Wartestellung sein.  

Der Nikolauslauf soll durchgeführt werden. Alles andere ist mit einem 

Fragezeichen versehen. 

Sollte ein normalerer Sportbetrieb wieder möglich sein, werden wir mit unserem 

neuen Platz sicherlich einiges anbieten können. 

Der Trainingsbetrieb wird seit Juni von Björn Sommerfeld organisiert. Nachdem 

Heiner nach über 40jähriger Trainertätigkeit zurückgetreten ist, hat Björn seine 

Gruppen übernommen, gemeinsam mit Hanna und Christian strukturieren sie das 

Training der Leistungsgruppen. Nicola kümmert sich um die Seniorengruppe am 

Dienstag, Urte und Katrin versorgen die Sportabzeichengruppe.  

 

b) der Kassenwartin – Kassenbericht + TOP 4: Haushaltsplan 2020 

 

Karin Krohn legt den Bericht /Plan in Form einer Übersichtstabelle vor und 

erläutert ihn. 

Nach wenigen Nachfragen und klärenden Erläuterungen wird der vorgelegte 

Haushaltsplan  einstimmig beschlossen. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

 

Die beiden Kassenprüfer haben die Kasse geprüft und bestätigen die vollständige 

und ordnungs-gemäße Führung mit Dank an Karin Krohn. 

 

TOP 6: Entlastung des Ausschusses 



 

Die Entlastung des Ausschusses erfolgt einstimmig.  

Anschließend werden alle weiteren Mitglieder des Vorstandes en bloc einstimmig 

entlastet. 

 

TOP 7: Wahlen 

 

Die Wahlen wurden ordnungsgemäß durchgeführt. Folgende Mitglieder wurden 

gewählt: 

 

a) Stellv. Abteilungsleiter/in  Mathias Brock 

b) Kassenwart/in     Karin Krohn 

c) Kampfrichterwart/in   Katrin Stock 

d) Jugendwart/in     Hanna Schmiedel 

e) EDV-Wart/in     Mathias Brock 

f) Gerätewart/in     Björn Sommerfeld 

g) Schriftführer/in     unbesetzt – delegativ: Heiner Bock 

h) 1 Kassenprüfer/in (2 Jahre)   

 

TOP 8: Verschiedenes 

Heiner Bock bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Sitzung um 20:55h 

 

gezeichnet: 

 

 

Heiner Bock (Schriftführer) 

 


